

CONSEIL D'ECOLE du MARDI 14 JUIN 2018

Enseignants : Mesdames AUDUBERT, BROCHAND, COMBIER, DUMAS, , SCOZZESI, VELLAT, WIESNER, et Messieurs ZAMBONI, DAUVERCHAIN.

Parents élus : BLAVY, CHALLACOMBE, CORALLO, JEAN-PETIT, LAURENT, MOREL.

Municipalité : Madame COLLIOT (adjointe), Madame FALLONE (adjointe)

DDEN : M NEYRAUD.

Excusée : Mesdames GOUJARD, LAFORET, FEVRIER, ROUSSIN (RASED)

Invité : M PLANTARD

La séance est ouverte à 18h

1. Prévision des effectifs scolaires et équipe pédagogique 2018-2019

Pour la rentrée de septembre 2018, les effectifs sont stables, nous prévoyons 218 élèves. Mesdames FEVRIER et SCOZZESI nous quittent nommées sur d'autres postes. Madame VELLAT prend sa retraite et sera remplacée par M PLANTARD à la direction. Nous accueillerons Mme DEFAIX nommée sur la 9ème classe.

- Rentrée Accueil des CP

Le 3 septembre à 8h20, en raison du plan Vigipirate seuls les élèves pénétreront dans la cour d'école. Cependant nous souhaiterions offrir la possibilité aux parents des petits CP d'accompagner leurs enfants dans la classe. En conséquence, Mme VELLAT demande à la mairie des renforts pour assurer les contrôles au portail (Présence du Policier municipal). La Mairie répond favorablement.

2. Bilan du projet d'école et des actions pédagogiques de l'année.

Dans le cadre du parcours éco-citoyen

- Accompagnés par l'Association Prévention Routière, les CE2 ont obtenu leur **permis piéton**, les CM2 l'**APER, permis vélo**. Au CE2, après un apport théorique (panneaux, dangers), les élèves ont effectué une sortie dans le village. Au CM2, après le cycle « vélo » et un travail sur le code de la route, les élèves ont passé des tests théoriques et pratiques sur une piste routière installée en salle des fêtes.

- Les sorties « **Découverte de l'environnement proche** » menées avec nos partenaires FRAPNA, ARTHROPOLOGIA et la LPO s'achèvent. La Mairie a financé l'intervention d'ESAINIA avec les CE2 (9^{ème} classe) sur le thème du jardinage. Nous avons renouvelé ces projets pour l'année 2018-2019. Ils ont tous été validés par l'Education Nationale et la métropole. Les 9 classes découvriront notre environnement proche, flore, faune et interactions sur le vallon des Echets et la zone humide des Prolières. Les **collectes** de bouchons, cartouches d'encre et stylos ont été poursuivies au sein de l'école en partenariat avec la MJC.

- Les élèves de CE2 de Mme BROCHAND et de CM1 de Mme DUMAS ont passé une journée au parc de Courzieu pour poursuivre leur travail sur le thème des animaux.
- La journée de l'Europe a eu lieu le lundi 7 mai et a été très appréciée par tous les élèves
- Les CP se rendront au zoo de St Martin La Plaine (animation sur le thème des chaînes alimentaires).
- Les CE1 ont accueilli Serge et ses Gauloises Dorées qui leur a laissé couveuses et œufs fécondés avec pour mission d'en prendre soin. Une vingtaine de poussins ont éclos, mission accomplie.

<h2>Dans le cadre du parcours artistique et culturel</h2>

- **Education Musicale**

Les projets musique élaborés et menés par Charlie RABUEL et les enseignants tout au long de l'année se finaliseront par de petits concerts du 25 juin au 03 juillet.

Les CP (travail sur le codage) se produiront devant les grandes sections de maternelle.

Les CE1 et CE2 qui ont tous travaillé sur la mythologie grecque se produiront devant leurs camarades en salle des fêtes.

Les classes de cycle 3 invitent les familles pour découvrir leurs créations respectives sur un temps hors temps scolaire dans l'auditorium à l'école.

La **FÊTE DE L'ECOLE** organisée par le **SOU des écoles** aura lieu le **Samedi 30 JUIN**.

Spectacle des enfants le matin (chants dirigés par Charlie RABUEL), kermesse l'après-midi et repas en soirée.

- Le projet **Ecole et Cinéma** s'achève pour les 2 classes de CM1-CM2 et CM2, la classe de CE2 et les deux classes de CP. L'année prochaine, ce sera le tour des CE1 et CM2.
- Les CM2 sont allés visiter le barrage hydro-électrique de Génissiat.
- Les CM1-CM2 se rendront à la Croix-Rousse avec leurs correspondants, visiter le Musée des Canuts et les traboules de Lyon.

Chaque année, la municipalité offre un lot de dictionnaires aux CM2 quittant l'école.

La remise des dictionnaires se fera le 29 JUIN 18h sur le parvis de la mairie, 1 place Jean Moulin

3. Travaux et aménagement de l'école

Le conseil municipal dans le cadre du budget 2018 a voté :

- L'achat d'un four (maternelle et élémentaire)
- L'équipement en rollers pour un cycle EPS en Cycle 3
- Le changement du massicot (commun aux maternelles et élémentaire)
- L'équipement en sièges adultes (enseignants, suite et in du renouvellement)
- Cet été, sont prévus : le changement des dalles de plafonds (sauf en BCD) des dernières salles de classe (étage), le surfacage des sols et la climatisation des salles de motricité, BCD et musique.

Madame Vellat demande s'il est possible cet été de procéder au nettoyage du préau et des rebords de fenêtre qui s'encrassent vraiment au fil du temps. Il s'agirait aussi de prévoir lors du grand ménage d'été un nettoyage des dessus d'armoires, luminaires et meubles en hauteur.

L'équipe enseignante informe que la MAIF ne renouvellera pas l'achat de vélos pour remplacer ceux qui vieillissent. Pour rappel, la MAIF avait équipé il y a une dizaine d'années les écoles de Cailloux, Fontaines sur Saône et Fontaines Saint Martin d'un lot de vélos afin que des cycles vélos puissent être réalisés en Cours Moyen. Il s'agirait maintenant de prévoir entre les trois communes le rachat de quelques vélos afin de poursuivre cette activité sportive mais aussi support à la préparation du permis vélo (code de la route)

M NEYRAUD, DDEN, témoigne de l'équipement en TBI de toutes les classes qui se généralise dans les écoles du secteur. Un plan d'équipement pourrait il être mis en place. Mme COLLIOT, adjointe aux affaires scolaires étudie la question.

4 Piscine

Les parents d'élèves interrogent la mairie sur le dossier piscine, un bassin a-t-il pu être loué pour l'année 2018 2019 ? Mme COLLIOT s'est renseignée auprès de la mairie de POLEYMIEUX pour la piscine du Mont Verdun, ce ne sera pas possible. Elle a renouvelé sa demande au Loup Pendu à RILLIEUX argumentant et rappelant nos contraintes horaires dans un courrier d'accompagnement. Nous sommes en attente d'une réponse.

5 Information sur la mise en place des « pédibus »

Les parents d'élèves demandent des informations sur les « pédibus ». Mme FALLONE informe que des pédibus ont existé il y a quelques années, 3 lignes étaient conduites par des parents, la Mairie assurait la signalétique et prenait en charge l'assurance. Il serait possible de remettre un tel dispositif en place avec des parents volontaires. La Mairie et la Métropole pourraient alors intervenir autour de la reconnaissance de parcours, la sécurisation, l'assurance des accompagnateurs. Madame FALLONE propose si une réelle volonté s'exprime de la part des parents d'élèves d'organiser une réunion en se rapprochant de l'association « Pignon sur rue » experte en ce domaine. Madame BLAVY engagera une enquête auprès de tous les parents de l'école, les questionnaires seront distribués dans les classes.

Merci à tous les membres du Conseil d'école pour leur engagement au bien-être de nos élèves pendant cette année scolaire.

La séance est levée à 19h15 et la soirée se poursuit autour du verre de l'amitié offert par la municipalité.

La directrice
Christine VELLAT

La secrétaire de séance
Aude WIESNER